

Der Besigheimer Albverein mit einer Nachtwächterführung unterwegs

Am Mittwoch, 04. Oktober erkunden die Mitglieder und Freunde des Schwäbischen Albvereins ihr Städtchen zwischen Neckar und Enz, zur Abwechslung mit dem Besigheimer Nachtwächter mal bei Nacht. Einst sorgte dieser, gemeinsam mit dem Türmer, des Nachts für die Sicherheit der Bewohner im stockdunklen alten Besigheim. Auf seinem Rundgang durch die romantischen verwinkelten Gassen berichtet er von seinen zahlreichen Aufgaben und Pflichten.

Treffpunkt ist um 19:00 Uhr am Marktplatz. Um Pünktlichkeit wird gebeten. Es wird ein Kostenbeitrag erhoben. Die Teilnehmerzahl ist begrenzt.